

La Dépêche  
16 avril 2023

LADEPECHE.fr

## Rétro. La Magnéto du Rouergue en balade... en Rouergue



Rétro. La Magnéto du Rouergue en balade... en Rouergue

Dernièrement, la Magnéto du Rouergue, pour sa première sortie de l'année en voiture de collection, a fait découvrir la différence entre Aveyron et Rouergue en sillonnant les routes du canton de Saint-Antonin-Noble-Val. En effet, en 1790, le département de l'Aveyron est pratiquement le seul en France à être calqué sur une ancienne province : le Rouergue. Mais 18 ans après, le canton de Saint-Antonin, avec Laguépie et Parisot, fut détaché pour former un nouveau département : le Tarn-et-Garonne. Le club de "Rétro véhicules du Rouergue" de Laguépie a ainsi fait découvrir sa "guêpe du Rouergue", la superbe restauration du bus Citroën qui sillonnait cette partie du Rouergue.

L'après-midi a conduit les 16 voitures anciennes vers l'abbaye de Beaulieu en Rouergue où une très étonnante œuvre temporaire d'art contemporain de Juliette Minchin surprend chaque visiteur.

Il s'agit d'une immense structure de 28 mètres de long formant de la nef cistercienne totalement épurée. La balade des aventuriers est ensuite revenue dans son Rouergue aveyronnais en faisant une dernière halte à La Croix de Mille pour danser la bachata jusqu'au bout de la nuit !